
令和３年 第３回 熊野町議会定例会（６月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．中島議員 一問一答 ① 県道矢野安浦線

の整備促進等に

ついて

● ショッピングセンター等がオープンした。こ

れらにより、一層の交通渋滞を招いている。渋

滞状況を把握しているか。

● 部分的な整備も必要であるが、出来庭三丁目

付近から萩原三丁目付近までの整備は喫緊の

課題と考えるが。

● 慢性的な渋滞が数年間続くと、第６次総合計

画にも影響を及ぼす。県の事業とはいえ一刻

も早く整備を図るべきである。

● 第６次総合計画にある安心して移動できる

総合的な交通システムの確立とはどのような

ものか。その具体的施策は。

町 長

② ゴミステーショ

ン補助金制度の見

直しについて

● 主体性が発揮できる補助金制度に変更でき

ないか。

● ゴミステーションに関する問題点、課題はな

いか、その解決策は。

● 自治会加入率が低下傾向にある。自治会の管

理の在り方についてどう考えるか。

町 長

２．水原議員 一問一答 ① 交通安全対策に

ついて

● 自転車の運転マナー徹底について

● カーブミラー、道路標識、道路表示の点検に

ついて

町 長

３．光本議員 一問一答 ① コロナ禍におけ

る防災対策につい

て

● 改正災害対策基本法の内容と本町の対応に

ついて

● コロナ禍での避難のあり方と避難所の感染

防止対策について

● ハローズと結んだ災害時協定の内容と本町

の対応について

町 長

４．尺田議員 一問一答 ① 景観の美化等（雑

草の管理）につい

て

● 道路・荒廃農地・公共施設等の雑草の管理状

況と今後について
町 長



Ｎｏ．２

質 問 議 員
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５．沖田議員 一問一答 ① 認知症高齢者へ

の支援について

● 認知症初期集中支援チームについて

● 認知症カフェについて

● 認知症サポーターについて

● 地域における見守り体制の強化について

● 徘徊 SOSネットワーク事業について

町 長

② 困難を抱える児

童・生徒への支援

について

● ヤングケアラーへの取り組みについて

● 生理の貧困問題への取り組みについて

● 発達障がい児への支援について

教育長

６．諏訪本議員 一問一答 ① コロナウイルス

感染対策に関わる

町内の小・中学校

の児童生徒の状況

について

● 学力の低下や較差は拡がっていないか。オン

ライン授業の進捗状況は。

● 体力・運動能力の低下はないか。部活動の状

況は。

● 今後の児童生徒への教育の方向性や重きを

置く施策などについて伺いたい。

教育長

７．荒瀧議員 一問一答 ① 令和２年６月定

例会町長選出馬に

伴う発言について

令和２年６月定例会にて、町長選挙で町民の

審判を仰ぎたいと発言し、実績を述べた。

無投票で町民は審判が出来なかった。ここで

あらためて、実績の一部を検証する。

① なぜ選挙にならなかったと思うか。

② 子育て支援など他町でもしている。少子化は

防げたか。

③ 校舎耐震化１００％とのこと。子どもの安全

は確保できるか。

④ 防災減災のまちづくり推進。12人が亡くな
った原因はわかったか。

⑤ 工房周辺の整備で観光客は呼び込めるか。

⑥ コロナ後の地域経済の予測と対策は。

マスタープランが台無しになると思うが。

町 長


